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みなさんこんにちは。

９月に入りましたが相変わ

らず暑い日が続いておりま

す。今朝のニュースなどで

もご承知のように今年は2010年の夏の日本の平均気

温は、平年より1.64度高く、統計開始以来、最も暑

い夏だったことが、気象庁のまとめでわかりまし

た。会員各位には引き続き体調に気を付けご自愛願

いたいと思います。

さて、本日はパストガバナー鈴木雅博様に卓話をお

願いしましたところ、我々のために快くお受けいた

だきありがとうございます。どうかよろしくお願い

いたします。テーマは「新世代育成」についてお話

しいただく予定です。

今年度のガバナーの方針の一つでもある新世代育成

に対しては、当クラブもロータリー音楽祭や八匝少

年少女発明クラブへの協賛などの新規事業など多く

の奉仕事業を計画しております。その他ＲＹＬＡに

関しても私自身地区委員をさせていただいていたこ

ともあり力を入れておきたいと考えております。予

算等の問題も出てくるかと思いますが皆様のご理

解、ご協力よろしくおねがいいたします。
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プログラム

　第一例会につき　結婚・誕生祝い

　お客様紹介

　　パストガバナー　鈴木雅博様(市原中央ＲＣ)

　各委員会報告

「誕生祝」

　　秋葉講一会員　向後雅生会員　橋本貴志会員

　　越川　忠員　　伊藤元雄会員

「乾杯」
 第43代会長 冨　一美会員

9月の誕生・結婚記念祝

「結婚記念祝」

　　森川　忠会員　大塚克人会員



議題

① 8月度会計報告について

土屋会計委員長より説明いただき承認されました。

② ロータリー音楽祭決定について

12月4日（土）芝山文化センターで開催。予算につ

いてはのちに検討する。

③ 報告事項

近隣少年野球チームをお連れしてのマリンスタジア

ム野球観戦は参加者皆満足されたようです。石田会

員には特にお世話になりました。

観月会は9月16日(木)成田ビューホテル。18:30点鍾

④ その他

50周年実行委員会立ち上げの件

第3回定例理事会

日時：平成22年9月2日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

出席者

  役員：森川忠・小林定雄・石田喜一・行木英夫

　　　　伊藤元雄・土屋俊夫

  理事：内田裕雄・越川博光・冨一美・鈴木恭一

①8月24日第6分区会長幹事会が大原ロータリークラ

ブホストにて、いすみ市「八起」（やおき）で行わ

れました。小川ガバナー補佐の議長の下行われまし

た。月間ロータリー賞実施方法、並びに10月26日に

予定しております「ロータリー情報研究会」につい

て協議されました。また当クラブ冨地区職業奉仕研

修委員長にレクチャーいただきました。各会長幹事

には大変感動されロータリーに対し改めて考え直し

たという話もあり好評でした。

② 地区大会の件

11月6，7日の地区大会ですが銚子市で行われます。

当クラブの参加申し込みも終了しました。記念ゴル

フ大会も当クラブからは冨会員、菅井会員が参加申

し込みされました。

理事会報告

会務報告

①会報受領クラブ

・銚子ＲＣ

②活動計画書受領クラブ

・旭ＲＣ　・銚子ＲＣ

③例会変更のお知らせ

・東金ﾋﾞｭｰＲＣ

　 9/23（木）　休会（定款第６条）

　 9/30（木）→10/ 1（金）

　　　　　　　 移動例会　千葉国体戦

　　　　　　　 東京アリーナ

　　　ＨＰ メールアドレス変更

　　　http://rotaly-tog　anevw.net

  　　Info@rotaly-toganevw.net

・大網ＲＣ

　 9/15（水）　通常例会（ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ）

   9/22（水）　夜間移動例会

　　　　　　　 点鐘18：30　はせ川

　 9/29（水）　通常例会（ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ）

・茂原東ＲＣ

　 9/29（水）　休会（定款第６条）

・多古ＲＣ

　 9/14（火）　夜間移動例会（観月会）

　　　　　　　 点鐘18：30　「萬勢庵」

④次回例会のお知らせ

・9/9 会員卓話：菅井ＣＬＰ委員長

幹事報告

委員会報告

◇ 米山記念奨学会委員会セミナー報告

      　　　米山委員長　　伊藤　迪彦

 

日時　平成22年8月28日(土)14：00～16：30

会場　千葉駅ビル「ペリエホール」6階



新世代育成について

　　　　　　　　　　国際ロータリー第2790地区

　　　　　　　　　　パストガバナー　鈴木　雅博様

　

　

　人々に心の平穏を基に和やかな暖かい平和な社会

を育み、人心豊かな日常を求める目的で始まった

ロータリーは、一世紀の長き間社会に高尚な影響を

及ぼしながら発展し、今、新たな世紀を刻み始めて

おります。

　ロータリアン個々の日常の活動の中に優れた考え

方・優れた思想を傾注する事が周囲に好影響を及ぼ

し、ロータリーの思想を普遍するところとなり、

ロータリーの奉仕が実践されるところであり、ロー

タリーの原点であります。

　近時、ロータリーの効率化と称して多くの変更が

されて、ロータリーの本質が軽んじられ、特に、Ｃ

ＬＰのプランによると職業奉仕の思想の軽視に始ま

り大きな変革を求められ、其の結果、地区組織の中

からは新世代育成委員会の名は無くなってしまい、

社会奉仕委員会の中で組織化した形になっていま

す。形ち作られた奉仕の実態が見えないと満足感が

得られず疑心暗鬼に陥り不安感に捉われ、組織を形

ち作り事業化して其の結果を目にしよとする傾向を

強めて来た挙句、高尚な精神を忘れ去り巷の奉仕団

体と体裁を競おうと、上滑りして居る様なＲＩの動

きが在ります。

　ＲＩ第2790地区では、Ｒ.Ｙ.Ｌ.Ａ.委員会・イン

ターアクト委員会・ローターアクト委員会を社会奉

仕委員会の中に組織して新世代への奉仕活動を目論

み、リーダーとなる新世代の代表にロータリーの精

神に基づいた訓練の場を設けております。

　私達の其々のクラブに置きましては、地区委員会

の活動への協力と共に、委員会に所属する委員だけ

では無くクラブ会員皆が、日々の事業活動や社会生

活の中で、次代を担う新世代に自然に接し、スト

レートに上質な影響を与えて居ります。

卓話

　私達ロータリアンは、既に職業奉仕の思想に基づ

き優れた高尚な精神で理論武装をし、全ての面で上

質な生き方をして居ります。此の、上質な生き方こ

そ社会に対する本当の意味の奉仕であり、次代を担

う新世代への手本であり規範であり、ロータリーの

奉仕の意味であります。

　ロータリーの活性化と云う事が強調され奉仕事業

こそ其の手段であり華やかな奉仕事業がロータリー

の未来を約束するかの如く督励されますが、体裁を

繕うとする上滑りな考えでしかありません。

　職業奉仕の思想を通じて発生する規範を周囲に示

し地域に社会に波及させる事こそロータリーの奉仕

の精神であります。ロータリーの奉仕の精神を確り

と見据え、名を売る為の事業・認知を求めようとの

奉仕活動では無く、職業奉仕の思想を基とする、上

質な精神から自然発生する生き方こそ規範としての

価値を有するもので、其れは私達の日常生活の中に

在ります。

　日常とは別に、改めての企画を立案しなければな

らないのでは無く、日常生活の中にロータリーの職

業奉仕の思想を意識的に持つ事、其の思想を行為に

反映させてゆく事が周囲や地域への上質な影響とな

ります。

　若者を集めて訓示をしたり指導的な講話を垂れた

りするのでは無く、ロータリアンとしての範を示す

事こそが大切なのだと思います。

　ロータリーの思想を確実に理解し、精神的な規範

を強め意識を喚起して新世代を見つめ「心に強く影

響を与える」事が出来るように日常を送る事が私達

ロータリアンの務めであり、本当の意味での新世代

育成の鍵であり、新世代育成に無くてはならない大

切な事だと思います。



           ロータリアンの職業宣言

１９８９年規定審議会は次の職業宣言を採択した。

　事業または専門職務に携わるロータリアンとして、私は以下の

要請に応えんとするものである。

１）職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ。

２）職業の道徳基準に対し、名実ともに忠実であれ。

３）職業に品位を保ち、自ら選んだ職業において、最高度の倫理

　　的基準を推進すべく全力を尽くせ。

４）雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、その他事業また

　　は専門職務上、関係をもつすべての人々に対し、ひとしく公

　　平なるべし。

５）社会に有用なすべての業務に対し、当然それに伴う名誉と敬

　　意を表すべきことを知れ。

６）自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を開き、他人か

　　らの、格別の要請にも応え、地域社会の生活の質を高めよ。

７）広告に際し、また自己の事業または専門職務に関して、これ

　　を世に問うに当たっては、正直専一になるべし。

８）事業または専門職務上の関係において、普通には得られない

　　便宜ないし特典を、同僚ロータリアンに求めず、また与える

　　ことなかれ。（89－148）



　地区米山記念奨学会委員長 中村俊人主催者挨拶、

織田吉郎ガバナー、山田ガバナーエレクト、平山理

事の挨拶に続き、地区研修リーダーの白鳥パストガ

バナーの基調講演がございました。挨拶の中で重要

なことは

　①学友のスピーチを聞いて米山との関係を理解し

　　てほしい。

　②普通寄付と特別寄付の合計で確定申告が出来る

　　こと。

以上の事をご理解いただいて寄付のご協力をいただ

きたいということでした。

　

次に学友のスピーチをご紹介いたします。

スピーチ１

　張・旭梅（ﾁｮｳ･ｷｮｸﾊﾞｲ）様

　中国出身

　東京米山友愛ＲＣ

　東京大学大学院博士課程在籍

中国で10年間、日本語の勉強をして日本語には自信

をもって日本へ来ました。日本語は私にとって血液

まで浸透する存在で生活の一部です。そして、まず

壁にぶつかったのは日本語であり、そして何より大

きな壁は学業とバイトの両立でした。バイトで非常

に疲れた時に、このままでは卒業できないかと不安

になり、その不安を救ってくれたのが米山奨学金で

した。

月に15万円の奨学金を頂き普通の給料よりも多いと

感じました。おかげで修士論文を完成し、修士号を

取ることができました。

　奨学金のおかげで生活が「生存」から「生活を味

わう」ように変わり、そしてお金では替えられない

大切な宝物も頂きました。それは友達と友情であり

ます。良い友達ができたのは米山のおかげです。

　ロータリーに憧れ2010年３月に日本初の米山学友

が中心になる東京米山友愛ＲＣに入会しました。平

均年齢37歳のクラブです。ここで、奉仕に対する認

識が変わりました。

　ロータリーの出会いによって今後の人生の目標が

変わりました。米山の学友は１万５千人おりますの

で連絡が取れるネットワークを作り、学友の出身国

と日本の間に友好と平和のために「架け橋」をつく

り、第二の故郷の日本と祖国の永遠の平和のために

力を尽くしたい。ロータリーとの出会いは私の一生

の財産です。

スピーチ２

　アルチャナ・シュレスタ・ジョン様

　ネパール　パタン出身

　職業　ルーザー　トレーニングセンター代表

　現在　鈴鹿国際大学大学院で勉強中

　2001～2002年度の奨学生であり、世話クラブは鈴

鹿西ＲＣでした。奨学生時代は三重県の鈴鹿国際大

学で学びました。米山学友ホームカミング制度（広

報企画）で2009年の春に来日しました。

　現在、ネパールでルーザー　トレーニングセン

ターを開設して貧困女性に自立の機会を与えるため

無料で技能習得をしています。

　資金難のために一部授業料収入でのコースの開設

を考慮しており、ロータリークラブにも支援を依頼

しています。

　女性の技能習得で期待される調査では１位がミシ

ン縫製、２位が刺繍、３位が理容・美容でした。こ

れは容易に自立できるためです。女性が技能を身に

つければ子供を学校にいかせることが出来、識字率

も向上して生活も楽になるためです。

　識字率は57パーセントと低く、特に女性では35

パーセントです。

　今後の事業計画として

　１．製品に付加価値をつけること

　２．世界に売れる商品を作ること

　３．日本の品質管理や顧客管理の知恵を学ぶこと

以上が２人の学友のスピーチでした。このようにし

て米山奨学金は外国からの奨学生にとって貴重な財

源となって有効に使われております。また、10月は

米山月間でありますので米山奨学金の趣旨をご理解

のうえ、普通寄付、特別寄付についてご協力賜りま

すようお願い申し上げましてセミナーの報告に替え

させていただきます。

ロータリー米山記念奨学会 シンボルマーク



クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火

0475-52-1101
大原 いすみ市商工会 木

0470-62-1191
大網 中部コミュニティセンター水

0475-73-3337
東金ビュー 東金ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰｻﾝﾋﾟｱ

3Fｻﾝﾋﾟｱﾎｰﾙ 0475-54-3511

成田 成田ビューホテル内
0476-32-1111

銚子 銚子商工会議所内 水
0479-25-3111

旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30
0479-63-0007

八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   
支店　　 0479-72-1561

多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ
２Ｆ　　　 0479-76-7811

成田 ホテル日航成田内
ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

例　会　場 例会日時

12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30

第1･3･5週 19:00～20:00

金
12：30～13：30

12：30～13：30

特別例会18：30～20：00

12：30～13：30

火
12：30～13：30

水
12：30～13：30

例会日 会員数 出席

9月2日 41 33

MU ％

4 90.2

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 31,000円

累　計   197,000円

椎名鐐一郎君・土屋俊夫君・冨一美君

・内田裕雄君・小林定雄君・石田喜一君

・渡辺孝文君・行木英夫君・押尾正康君

・倉石昌治君・安藤卓造君

　　…ようこそ鈴木雅博パストガバナー

河野和夫君

　　…早く円高解消することを願って

小川佐内君

　　…先日のファミリーコンサートありがと

　　　うございました

森川忠君・大塚克人君

　　…結婚記念日祝いありがとうございます

越川忠君・伊藤元雄君・橋本貴志君

　　…誕生祝いありがとうございます

ニコニコボックス

☆ 近隣クラブ例会日 ★

◇ 地区職業奉仕研修委員会、

　会員増強・退会防止委員会

 

      　　　常任委員長　　冨　　一美

＜地区職業奉仕委員の立場から＞

４月25日～30日、３年に１回開かれた「規定審議

会」が、ロータリー発祥の地アメリカ・イリノイ州

シカゴにて開催され、決議２３－３４号の第１項が

奉仕の哲学として賛成４４４対反対６６で採択され

ておりましたが、このたび６月のＲＩ理事会におき

まして、正式に決定されましたので、皆さんにご報

告させていただきます。

決議２３－３４は、今年度から当クラブのクラブ細

則９条に掲載されており、本クラブ並びに本クラブ

会員は、決議２３－３４を堅持してロータリー活動

に邁進するとしております。

 

＜クラブ会員増強委員の立場から＞

尚、皆さんにお願いがあります。ロータリーの本質

である職業奉仕の理念を理解するためにも、会員の

皆さんお一人お一人が会員候補者を相手にロータ

リーの何たるかを紐解きながら会員勧誘をしてみて

いただきたいと思います。

なぜならば、御自分自身がロータリーの本質が何で

あるか理解しなければ、相手の会員候補者に伝える

ことが出来ません。

よって、必然的に理解を深めようと努力する筈で

す。如いては会員増強に繋がり、ご自分の為にも成

ると思います。



　地区米山記念奨学会委員長 中村俊人主催者挨拶、

織田吉郎ガバナー、山田ガバナーエレクト、平山理

事の挨拶に続き、地区研修リーダーの白鳥パストガ

バナーの基調講演がございました。挨拶の中で重要

なことは

　①学友のスピーチを聞いて米山との関係を理解し

　　てほしい。

　②普通寄付と特別寄付の合計で確定申告が出来る

　　こと。

以上の事をご理解いただいて寄付のご協力をいただ

きたいということでした。

　

次に学友のスピーチをご紹介いたします。

スピーチ１

　張・旭梅（ﾁｮｳ･ｷｮｸﾊﾞｲ）様

　中国出身

　東京米山友愛ＲＣ

　東京大学大学院博士課程在籍

中国で10年間、日本語の勉強をして日本語には自信

をもって日本へ来ました。日本語は私にとって血液

まで浸透する存在で生活の一部です。そして、まず

壁にぶつかったのは日本語であり、そして何より大

きな壁は学業とバイトの両立でした。バイトで非常

に疲れた時に、このままでは卒業できないかと不安

になり、その不安を救ってくれたのが米山奨学金で

した。

月に15万円の奨学金を頂き普通の給料よりも多いと

感じました。おかげで修士論文を完成し、修士号を

取ることができました。

　奨学金のおかげで生活が「生存」から「生活を味

わう」ように変わり、そしてお金では替えられない

大切な宝物も頂きました。それは友達と友情であり

ます。良い友達ができたのは米山のおかげです。

　ロータリーに憧れ2010年３月に日本初の米山学友

が中心になる東京米山友愛ＲＣに入会しました。平

均年齢37歳のクラブです。ここで、奉仕に対する認

識が変わりました。

　ロータリーの出会いによって今後の人生の目標が

変わりました。米山の学友は１万５千人おりますの

で連絡が取れるネットワークを作り、学友の出身国

と日本の間に友好と平和のために「架け橋」をつく

り、第二の故郷の日本と祖国の永遠の平和のために

力を尽くしたい。ロータリーとの出会いは私の一生

の財産です。

スピーチ２

　アルチャナ・シュレスタ・ジョン様

　ネパール　パタン出身

　職業　ルーザー　トレーニングセンター代表

　現在　鈴鹿国際大学大学院で勉強中

　2001～2002年度の奨学生であり、世話クラブは鈴

鹿西ＲＣでした。奨学生時代は三重県の鈴鹿国際大

学で学びました。米山学友ホームカミング制度（広

報企画）で2009年の春に来日しました。

　現在、ネパールでルーザー　トレーニングセン

ターを開設して貧困女性に自立の機会を与えるため

無料で技能習得をしています。

　資金難のために一部授業料収入でのコースの開設

を考慮しており、ロータリークラブにも支援を依頼

しています。

　女性の技能習得で期待される調査では１位がミシ

ン縫製、２位が刺繍、３位が理容・美容でした。こ

れは容易に自立できるためです。女性が技能を身に

つければ子供を学校にいかせることが出来、識字率

も向上して生活も楽になるためです。

　識字率は57パーセントと低く、特に女性では35

パーセントです。

　今後の事業計画として

　１．製品に付加価値をつけること

　２．世界に売れる商品を作ること

　３．日本の品質管理や顧客管理の知恵を学ぶこと

以上が２人の学友のスピーチでした。このようにし

て米山奨学金は外国からの奨学生にとって貴重な財

源となって有効に使われております。また、10月は

米山月間でありますので米山奨学金の趣旨をご理解

のうえ、普通寄付、特別寄付についてご協力賜りま

すようお願い申し上げましてセミナーの報告に替え

させていただきます。

ロータリー米山記念奨学会 シンボルマーク



クラブ名
東金 東金商工会議所内４Ｆ 火

0475-52-1101
大原 いすみ市商工会 木

0470-62-1191
大網 中部コミュニティセンター水

0475-73-3337
東金ビュー 東金ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰｻﾝﾋﾟｱ

3Fｻﾝﾋﾟｱﾎｰﾙ 0475-54-3511

成田 成田ビューホテル内
0476-32-1111

銚子 銚子商工会議所内 水
0479-25-3111

旭 ヒューマンプラザ黄鶴内 金　12：30～13：30
0479-63-0007

八日市場 千葉興業銀行八日市場 火   
支店　　 0479-72-1561

多古 多古町ｺﾐｭﾆﾃｨﾌﾟﾗｻﾞ
２Ｆ　　　 0479-76-7811

成田 ホテル日航成田内
ｺｽﾓﾎﾟﾘﾀﾝ 0476-32-1144

12：30～13：30

水
12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

特別例会18：30～20：00

火

12：30～13：30

例　会　場 例会日時

第1･3･5週 19:00～20:00

金

12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

木 第2･4週 12：30～13：30

例会日 会員数 出席

9月2日 41 33

MU ％

4 90.2

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 31,000円

累　計   197,000円

椎名鐐一郎君・土屋俊夫君・冨一美君

・内田裕雄君・小林定雄君・石田喜一君

・渡辺孝文君・行木英夫君・押尾正康君

・倉石昌治君・安藤卓造君

　　…ようこそ鈴木雅博パストガバナー

河野和夫君

　　…早く円高解消することを願って

小川佐内君

　　…先日のファミリーコンサートありがと

　　　うございました

森川忠君・大塚克人君

　　…結婚記念日祝いありがとうございます

越川忠君・伊藤元雄君・橋本貴志君

　　…誕生祝いありがとうございます

ニコニコボックス

☆ 近隣クラブ例会日 ★

◇ 地区職業奉仕研修委員会、

　会員増強・退会防止委員会

 

      　　　常任委員長　　冨　　一美

＜地区職業奉仕委員の立場から＞

４月25日～30日、３年に１回開かれた「規定審議

会」が、ロータリー発祥の地アメリカ・イリノイ州

シカゴにて開催され、決議２３－３４号の第１項が

奉仕の哲学として賛成４４４対反対６６で採択され

ておりましたが、このたび６月のＲＩ理事会におき

まして、正式に決定されましたので、皆さんにご報

告させていただきます。

決議２３－３４は、今年度から当クラブのクラブ細

則９条に掲載されており、本クラブ並びに本クラブ

会員は、決議２３－３４を堅持してロータリー活動

に邁進するとしております。

 

＜クラブ会員増強委員の立場から＞

尚、皆さんにお願いがあります。ロータリーの本質

である職業奉仕の理念を理解するためにも、会員の

皆さんお一人お一人が会員候補者を相手にロータ

リーの何たるかを紐解きながら会員勧誘をしてみて

いただきたいと思います。

なぜならば、御自分自身がロータリーの本質が何で

あるか理解しなければ、相手の会員候補者に伝える

ことが出来ません。

よって、必然的に理解を深めようと努力する筈で

す。如いては会員増強に繋がり、ご自分の為にも成

ると思います。
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みなさんこんにちは。

９月に入りましたが相変わ

らず暑い日が続いておりま

す。今朝のニュースなどで

もご承知のように今年は2010年の夏の日本の平均気

温は、平年より1.64度高く、統計開始以来、最も暑

い夏だったことが、気象庁のまとめでわかりまし

た。会員各位には引き続き体調に気を付けご自愛願

いたいと思います。

さて、本日はパストガバナー鈴木雅博様に卓話をお

願いしましたところ、我々のために快くお受けいた

だきありがとうございます。どうかよろしくお願い

いたします。テーマは「新世代育成」についてお話

しいただく予定です。

今年度のガバナーの方針の一つでもある新世代育成

に対しては、当クラブもロータリー音楽祭や八匝少

年少女発明クラブへの協賛などの新規事業など多く

の奉仕事業を計画しております。その他ＲＹＬＡに

関しても私自身地区委員をさせていただいていたこ

ともあり力を入れておきたいと考えております。予

算等の問題も出てくるかと思いますが皆様のご理

解、ご協力よろしくおねがいいたします。

会長挨拶

 会　長　森川　忠

 「君が代」

 「奉仕の理想」

 「四つのテスト」

 会　長　森川　忠

 会　長　森川　忠

 幹　事　行木英夫

点 鐘

ソ ン グ

唱 和

会 長 挨 拶

会 務 報 告

幹 事 報 告

プログラム

　第一例会につき　結婚・誕生祝い

　お客様紹介

　　パストガバナー　鈴木雅博様(市原中央ＲＣ)

　各委員会報告

「誕生祝」

　　秋葉講一会員　向後雅生会員　橋本貴志会員

　　越川　忠員　　伊藤元雄会員

「乾杯」
 第43代会長 冨　一美会員

9月の誕生・結婚記念祝

「結婚記念祝」

　　森川　忠会員　大塚克人会員



議題

① 8月度会計報告について

土屋会計委員長より説明いただき承認されました。

② ロータリー音楽祭決定について

12月4日（土）芝山文化センターで開催。予算につ

いてはのちに検討する。

③ 報告事項

近隣少年野球チームをお連れしてのマリンスタジア

ム野球観戦は参加者皆満足されたようです。石田会

員には特にお世話になりました。

観月会は9月16日(木)成田ビューホテル。18:30点鍾

④ その他

50周年実行委員会立ち上げの件

第3回定例理事会

日時：平成22年9月2日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

出席者

  役員：森川忠・小林定雄・石田喜一・行木英夫

　　　　伊藤元雄・土屋俊夫

  理事：内田裕雄・越川博光・冨一美・鈴木恭一

①8月24日第6分区会長幹事会が大原ロータリークラ

ブホストにて、いすみ市「八起」（やおき）で行わ

れました。小川ガバナー補佐の議長の下行われまし

た。月間ロータリー賞実施方法、並びに10月26日に

予定しております「ロータリー情報研究会」につい

て協議されました。また当クラブ冨地区職業奉仕研

修委員長にレクチャーいただきました。各会長幹事

には大変感動されロータリーに対し改めて考え直し

たという話もあり好評でした。

② 地区大会の件

11月6，7日の地区大会ですが銚子市で行われます。

当クラブの参加申し込みも終了しました。記念ゴル

フ大会も当クラブからは冨会員、菅井会員が参加申
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理事会報告

会務報告

①会報受領クラブ

・銚子ＲＣ

②活動計画書受領クラブ

・旭ＲＣ　・銚子ＲＣ

③例会変更のお知らせ

・東金ﾋﾞｭｰＲＣ

　 9/23（木）　休会（定款第６条）

　 9/30（木）→10/ 1（金）

　　　　　　　 移動例会　千葉国体戦

　　　　　　　 東京アリーナ

　　　ＨＰ メールアドレス変更

　　　http://rotaly-tog　anevw.net

  　　Info@rotaly-toganevw.net

・大網ＲＣ

　 9/15（水）　通常例会（ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ）

   9/22（水）　夜間移動例会

　　　　　　　 点鐘18：30　はせ川

　 9/29（水）　通常例会（ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ）

・茂原東ＲＣ

　 9/29（水）　休会（定款第６条）

・多古ＲＣ

　 9/14（火）　夜間移動例会（観月会）

　　　　　　　 点鐘18：30　「萬勢庵」

④次回例会のお知らせ

・9/9 会員卓話：菅井ＣＬＰ委員長

幹事報告

委員会報告

◇ 米山記念奨学会委員会セミナー報告

      　　　米山委員長　　伊藤　迪彦

 

日時　平成22年8月28日(土)14：00～16：30

会場　千葉駅ビル「ペリエホール」6階



　地区米山記念奨学会委員長 中村俊人主催者挨拶、

織田吉郎ガバナー、山田ガバナーエレクト、平山理

事の挨拶に続き、地区研修リーダーの白鳥パストガ

バナーの基調講演がございました。挨拶の中で重要

なことは

　①学友のスピーチを聞いて米山との関係を理解し

　　てほしい。

　②普通寄付と特別寄付の合計で確定申告が出来る

　　こと。

以上の事をご理解いただいて寄付のご協力をいただ

きたいということでした。

　

次に学友のスピーチをご紹介いたします。

スピーチ１

　張・旭梅（ﾁｮｳ･ｷｮｸﾊﾞｲ）様

　中国出身

　東京米山友愛ＲＣ

　東京大学大学院博士課程在籍

中国で10年間、日本語の勉強をして日本語には自信

をもって日本へ来ました。日本語は私にとって血液

まで浸透する存在で生活の一部です。そして、まず

壁にぶつかったのは日本語であり、そして何より大

きな壁は学業とバイトの両立でした。バイトで非常

に疲れた時に、このままでは卒業できないかと不安

になり、その不安を救ってくれたのが米山奨学金で

した。

月に15万円の奨学金を頂き普通の給料よりも多いと

感じました。おかげで修士論文を完成し、修士号を

取ることができました。

　奨学金のおかげで生活が「生存」から「生活を味

わう」ように変わり、そしてお金では替えられない

大切な宝物も頂きました。それは友達と友情であり

ます。良い友達ができたのは米山のおかげです。

　ロータリーに憧れ2010年３月に日本初の米山学友

が中心になる東京米山友愛ＲＣに入会しました。平

均年齢37歳のクラブです。ここで、奉仕に対する認

識が変わりました。

　ロータリーの出会いによって今後の人生の目標が

変わりました。米山の学友は１万５千人おりますの

で連絡が取れるネットワークを作り、学友の出身国

と日本の間に友好と平和のために「架け橋」をつく

り、第二の故郷の日本と祖国の永遠の平和のために

力を尽くしたい。ロータリーとの出会いは私の一生

の財産です。

スピーチ２

　アルチャナ・シュレスタ・ジョン様

　ネパール　パタン出身

　職業　ルーザー　トレーニングセンター代表

　現在　鈴鹿国際大学大学院で勉強中

　2001～2002年度の奨学生であり、世話クラブは鈴

鹿西ＲＣでした。奨学生時代は三重県の鈴鹿国際大

学で学びました。米山学友ホームカミング制度（広

報企画）で2009年の春に来日しました。

　現在、ネパールでルーザー　トレーニングセン

ターを開設して貧困女性に自立の機会を与えるため

無料で技能習得をしています。

　資金難のために一部授業料収入でのコースの開設

を考慮しており、ロータリークラブにも支援を依頼

しています。

　女性の技能習得で期待される調査では１位がミシ

ン縫製、２位が刺繍、３位が理容・美容でした。こ

れは容易に自立できるためです。女性が技能を身に

つければ子供を学校にいかせることが出来、識字率

も向上して生活も楽になるためです。

　識字率は57パーセントと低く、特に女性では35

パーセントです。

　今後の事業計画として

　１．製品に付加価値をつけること

　２．世界に売れる商品を作ること

　３．日本の品質管理や顧客管理の知恵を学ぶこと

以上が２人の学友のスピーチでした。このようにし

て米山奨学金は外国からの奨学生にとって貴重な財

源となって有効に使われております。また、10月は

米山月間でありますので米山奨学金の趣旨をご理解

のうえ、普通寄付、特別寄付についてご協力賜りま

すようお願い申し上げましてセミナーの報告に替え

させていただきます。

ロータリー米山記念奨学会 シンボルマーク
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12：30～13：30

水
12：30～13：30

12：30～13：30

12：30～13：30

特別例会18：30～20：00

火

12：30～13：30

例会日 会員数 出席

9月2日 41 33

MU ％

4 90.2

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

本日計 　 31,000円

累　計   197,000円

椎名鐐一郎君・土屋俊夫君・冨一美君

・内田裕雄君・小林定雄君・石田喜一君

・渡辺孝文君・行木英夫君・押尾正康君

・倉石昌治君・安藤卓造君

　　…ようこそ鈴木雅博パストガバナー

河野和夫君

　　…早く円高解消することを願って

小川佐内君

　　…先日のファミリーコンサートありがと

　　　うございました

森川忠君・大塚克人君

　　…結婚記念日祝いありがとうございます

越川忠君・伊藤元雄君・橋本貴志君

　　…誕生祝いありがとうございます

ニコニコボックス

☆ 近隣クラブ例会日 ★

◇ 地区職業奉仕研修委員会、

　会員増強・退会防止委員会

 

      　　　常任委員長　　冨　　一美

＜地区職業奉仕委員の立場から＞

４月25日～30日、３年に１回開かれた「規定審議

会」が、ロータリー発祥の地アメリカ・イリノイ州

シカゴにて開催され、決議２３－３４号の第１項が

奉仕の哲学として賛成４４４対反対６６で採択され

ておりましたが、このたび６月のＲＩ理事会におき

まして、正式に決定されましたので、皆さんにご報

告させていただきます。

決議２３－３４は、今年度から当クラブのクラブ細

則９条に掲載されており、本クラブ並びに本クラブ

会員は、決議２３－３４を堅持してロータリー活動

に邁進するとしております。

 

＜クラブ会員増強委員の立場から＞

尚、皆さんにお願いがあります。ロータリーの本質

である職業奉仕の理念を理解するためにも、会員の

皆さんお一人お一人が会員候補者を相手にロータ

リーの何たるかを紐解きながら会員勧誘をしてみて

いただきたいと思います。

なぜならば、御自分自身がロータリーの本質が何で

あるか理解しなければ、相手の会員候補者に伝える

ことが出来ません。

よって、必然的に理解を深めようと努力する筈で

す。如いては会員増強に繋がり、ご自分の為にも成

ると思います。



新世代育成について

　　　　　　　　　　国際ロータリー第2790地区

　　　　　　　　　　パストガバナー　鈴木　雅博様

　

　

　人々に心の平穏を基に和やかな暖かい平和な社会

を育み、人心豊かな日常を求める目的で始まった

ロータリーは、一世紀の長き間社会に高尚な影響を

及ぼしながら発展し、今、新たな世紀を刻み始めて

おります。

　ロータリアン個々の日常の活動の中に優れた考え

方・優れた思想を傾注する事が周囲に好影響を及ぼ

し、ロータリーの思想を普遍するところとなり、

ロータリーの奉仕が実践されるところであり、ロー

タリーの原点であります。

　近時、ロータリーの効率化と称して多くの変更が

されて、ロータリーの本質が軽んじられ、特に、Ｃ

ＬＰのプランによると職業奉仕の思想の軽視に始ま

り大きな変革を求められ、其の結果、地区組織の中

からは新世代育成委員会の名は無くなってしまい、

社会奉仕委員会の中で組織化した形になっていま

す。形ち作られた奉仕の実態が見えないと満足感が

得られず疑心暗鬼に陥り不安感に捉われ、組織を形

ち作り事業化して其の結果を目にしよとする傾向を

強めて来た挙句、高尚な精神を忘れ去り巷の奉仕団

体と体裁を競おうと、上滑りして居る様なＲＩの動

きが在ります。

　ＲＩ第2790地区では、Ｒ.Ｙ.Ｌ.Ａ.委員会・イン

ターアクト委員会・ローターアクト委員会を社会奉

仕委員会の中に組織して新世代への奉仕活動を目論

み、リーダーとなる新世代の代表にロータリーの精

神に基づいた訓練の場を設けております。

　私達の其々のクラブに置きましては、地区委員会

の活動への協力と共に、委員会に所属する委員だけ

では無くクラブ会員皆が、日々の事業活動や社会生

活の中で、次代を担う新世代に自然に接し、スト

レートに上質な影響を与えて居ります。

卓話

　私達ロータリアンは、既に職業奉仕の思想に基づ

き優れた高尚な精神で理論武装をし、全ての面で上

質な生き方をして居ります。此の、上質な生き方こ

そ社会に対する本当の意味の奉仕であり、次代を担

う新世代への手本であり規範であり、ロータリーの

奉仕の意味であります。

　ロータリーの活性化と云う事が強調され奉仕事業

こそ其の手段であり華やかな奉仕事業がロータリー

の未来を約束するかの如く督励されますが、体裁を

繕うとする上滑りな考えでしかありません。

　職業奉仕の思想を通じて発生する規範を周囲に示

し地域に社会に波及させる事こそロータリーの奉仕

の精神であります。ロータリーの奉仕の精神を確り

と見据え、名を売る為の事業・認知を求めようとの

奉仕活動では無く、職業奉仕の思想を基とする、上

質な精神から自然発生する生き方こそ規範としての

価値を有するもので、其れは私達の日常生活の中に

在ります。

　日常とは別に、改めての企画を立案しなければな

らないのでは無く、日常生活の中にロータリーの職

業奉仕の思想を意識的に持つ事、其の思想を行為に

反映させてゆく事が周囲や地域への上質な影響とな

ります。

　若者を集めて訓示をしたり指導的な講話を垂れた

りするのでは無く、ロータリアンとしての範を示す

事こそが大切なのだと思います。

　ロータリーの思想を確実に理解し、精神的な規範

を強め意識を喚起して新世代を見つめ「心に強く影

響を与える」事が出来るように日常を送る事が私達

ロータリアンの務めであり、本当の意味での新世代

育成の鍵であり、新世代育成に無くてはならない大

切な事だと思います。



           ロータリアンの職業宣言

１９８９年規定審議会は次の職業宣言を採択した。

　事業または専門職務に携わるロータリアンとして、私は以下の

要請に応えんとするものである。

１）職業は奉仕の一つの機会なりと心に銘せよ。

２）職業の道徳基準に対し、名実ともに忠実であれ。

３）職業に品位を保ち、自ら選んだ職業において、最高度の倫理

　　的基準を推進すべく全力を尽くせ。

４）雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、その他事業また

　　は専門職務上、関係をもつすべての人々に対し、ひとしく公

　　平なるべし。

５）社会に有用なすべての業務に対し、当然それに伴う名誉と敬

　　意を表すべきことを知れ。

６）自己の職業上の手腕を捧げて、青少年に機会を開き、他人か

　　らの、格別の要請にも応え、地域社会の生活の質を高めよ。

７）広告に際し、また自己の事業または専門職務に関して、これ

　　を世に問うに当たっては、正直専一になるべし。

８）事業または専門職務上の関係において、普通には得られない

　　便宜ないし特典を、同僚ロータリアンに求めず、また与える

　　ことなかれ。（89－148）


